

États-Unis : clameur en faveur d'une coopération avec Cuba sur les vaccins anti-Covid-19



La Havane, 3 juillet (RHC) L'organisation américaine Knowledge Ecology International (KEI) a adressé un mémorandum à la Maison Blanche demandant des éclaircissements sur la politique de sanctions contre Cuba afin de collaborer à la mise au point de vaccins contre le Covid-19.

Selon la plate-forme d'information sur la santé Health Policy Watch, le KEI, un groupe à but non lucratif en faveur de l'accès abordable aux médicaments a demandé que les agences fédérales collaborent avec

les instituts de recherche cubains pour financer des essais cliniques supplémentaires ou élargis.

Dans son message à l'exécutif, l'entité a reconnu qu'au cours de la dernière année et demie, dans le contexte de la pandémie de Covid-19, les sanctions de Washington contre la plus grande île des Antilles ont affecté la capacité des entreprises et des organisations à but non lucratif de travailler avec Cuba sur son programme de vaccins.

"Le président Joe Biden doit clarifier les choses et s'assurer qu'aucune des sanctions de Washington ne s'étende aux activités de fabrication, de vente ou de distribution d'immunisants du pays caribéen", a réclamé la KEI.

L'organisation demande ainsi à l'administration actuelle de rendre compte de l'état d'avancement du mémorandum d'accord signé en juin 2016 entre le Département de la santé et des services humains des États-Unis et le Ministère de la santé publique de Cuba.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/262698-etats-unis-clameur-en-faveur-dune-cooperation-avec-cuba-sur-les-vaccins-anti-covid-19>



Radio Habana Cuba